

Des jeunes cubains confirment leur engagement envers la Révolution



La Havane, 9 oct. (RHC).- Des jeunes cubains ont confirmé ce lundi leur engagement envers la défense de la Révolution au cours d'une cérémonie organisée au mausolée qui abrite les restes du général Antonio Maceo et d'autres combattants pour l'indépendance de Cuba au 19e siècle.

La petite fille du dernier mambi enterré dans ce mausolée, Juan Fajardo Vega, a remis à Susely Morfa, première secrétaire de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba, un message adressé par son grand-père aux nouvelles générations.

Ce message qui était resté pendant 28 ans au tombeau de Juan Fajardo Vega sera lu demain à l'occasion du 150e anniversaire du début de la première guerre d'indépendance.



Radio Habana Cuba